

Ganan bolsas del mundo; BMV sube 0.40% (Reforma 14/09/11)

Ganan bolsas del mundo; BMV sube 0.40% (Reforma 14/09/11) La BMV avanzaba 0.40 por ciento por lo que el IPC se ubicaba 34 mil 82.07 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 septiembre 2011).- Las plazas de valores de Estados Unidos inician con alzas, en Europa también repunta y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con un beneficio marginal, donde una propuesta de la Unión Europea para emitir bonos comunes en la eurozona da soporte a los mercados. En Nueva York, al igual que ayer, el índice del sector de tecnología, el Nasdaq, lidera los avances, con una variación de 0.75 por ciento a 2 mil 551.14 puntos. Ante cifras de inflación productora y ventas al menudeo estables en el mes de agosto y las noticias de Europa sobre bonos comunes, el índice Standard & Poor's obtenía una ganancia de 0.32 por ciento a mil 176.68 y el Dow Jones 0.10 por ciento a 11 mil 117.30 unidades. En el mismo sentido, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) avanzaba 0.40 por ciento a 34 mil 82.07 puntos. Al interior del IPC, 25 títulos caían, ocho cedían y dos no presentaban cambios. Entre las empresas que observaban mejores rendimientos estaban Grupo Elektra (ELEKTRA), con 23.7 pesos; Alfa (ALFA), con 1.12 pesos; y Fomento Económico Mexicano (FEMSA), con 1.02 pesos. Del otro lado aparecían Industrias Peñoles (PEÑOLES), con una baja de 6.66 pesos; El Puerto de Liverpool (LIVEPOL), con 0.25 pesos; y Gruma (GRUMA), con 0.16 pesos. En Sudamérica, los mercados logran avances marginales, destacando Chile, con 0.35 por ciento, mientras en Asia, los índices terminaron mixtos. La bolsa de Corea del Sur cayó 3.52 por ciento, la de Indonesia 1.95 por ciento y la de Japón 1.14 por ciento; en tanto, la de la India subió 1.47 por ciento, la de China 0.47 por ciento y la de Singapur 0.37 por ciento. Para los operadores se observa una recuperación en el apetito por el riesgo, ante la propuesta de la Unión Europea respecto a los bonos comunes para la región. Los mercados europeos presentan un avance, en donde también incide el rumor de que China ayudará a los países con problemas de deuda, a través de la compra de bonos, así como el comentario de que prepara la emisión de eurobonos y de que el Banco Central Europeo prestará dinero a dos bancos de la eurozona el día de mañana, señala un reporte de Casa de Bolsa Arka. El Dax de Alemania repuntaba 2.24 por ciento, el IBEX 35 de España 1.94 por ciento, el Irish de Irlanda 1.85 por ciento, el Athex de Grecia 1.72 por ciento, el FTSE MIB de Italia 1.62 por ciento y el CAC 40 de Francia 1.16 por ciento. Los analistas de Casa de Bolsa Arka creen que el sentimiento de los inversionistas mejora sobretodo porque se aproximan las fechas en donde el Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, presentará su plan de reducción del déficit y de la reunión de la Reserva Federal (Fed, por sus siglas en inglés), en donde se especula que existirán buenas noticias para los mercados financieros.